



## Luis Mendoza se registra para contender por candidatura del PAN en Benito Juárez

El legislador Luis Alberto Mendoza Acevedo se registró hoy como aspirante para la candidatura del PAN a la alcaldía Benito Juárez. El panista presentó su solicitud ante la Comisión Regional de Procesos Electorales del Comité Regional de Acción Nacional en la Ciudad de México.

A través de sus redes sociales, el diputado federal reconoció que, aunque el camino será largo, este es el primer paso para mejorar el futuro de la demarcación.

“El camino será largo, pero aquí empieza el primer paso. Mi registro a la candidatura por la alcaldía Benito Juárez es pensando siempre en mis vecinas y vecinos, así que, solo quiero agradecer a todos los que han confiado en mí, créanme que jamás los defraudaré”, escribió en sus redes sociales.

Además, en un video acusó que Morena ha iniciado una campaña negra millonaria en la alcaldía con dinero cuyo origen no ha transparentado. “Obviamente es una práctica ilegal, lo que buscan es apoderarse de nuestra alcaldía. Ya sabemos a lo que vienen, ya conocemos su resultados en las alcaldías que gobiernan”, acusó.

Sostuvo que las alcaldías gobernadas por Morena están inundadas de ambulantes y son controladas por el crimen organizado y plagadas con problemas de invasiones de vivienda popular. Asimismo, según el Inegi, ocupan los primeros lugares de inseguridad.

“Les molesta la gente trabajadora de nuestra alcaldía, porque aspiramos a una mejor calidad de vida, nos consideran enemigos a su proyecto, enemigos a su movimiento, por eso no tachan de aspiracionistas de la clase media de Benito Juárez”, apuntó.

Por último, refrendó su compromiso a seguir defendiendo a su alcaldía y a reunirse con vecinas y vecinos para lograr una demarcación mejor.

Luis Mendoza es actualmente diputado federal por el Distrito XV de la alcaldía Benito Juárez por reelección. En 2021 fue el diputado más votado del país. Asimismo, ha sido diputado local y vicecoordinador del PAN, coordinador de Módulo de atención, orientación y quejas ciudadanas, secretario particular y director general en la Alcaldía Benito Juárez.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/luis-mendoza-registra-candidatura-pan-benito-juarez>